

Polsek Widasari Laksanakan Pengamanan Pawai Obor Menyambut 01 Muharram 1445 H

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 19, 2023 - 01:17



Polsek Widasari Laksanakan Pengamanan Pawai Obor Menyambut 01 Muharram 1445 H

Indramayu,- Masyarakat Desa Widasari merayakan datangnya 01 Muharram 1445 H, Tahun Baru Islam, dengan semarak dan penuh kegembiraan melalui Pawai Obor yang diadakan oleh DKM Masjid Miftahul Huda di Desa Widasari, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023) malam

Acara yang diselenggarakan ini menjadi momen yang ditunggu-tunggu, dan Polsek Widasari Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan tugas pengamanan dengan sempurna untuk menjaga kelancaran dan keamanan acara.

Petugas kepolisian yang dipimpin oleh Kapolsek Widasari, AKP Warmad dengan penuh semangat melaksanakan tugas mereka dengan ketelitian dan profesionalisme.

Mereka memastikan jalur pawai aman dan terbebas dari gangguan untuk memastikan keselamatan semua peserta.

Dalam upaya untuk menjamin keamanan yang maksimal, Polsek Widasari bekerja sama dengan instansi terkait, seperti Koramil dan Satpol PP.

Kolaborasi antara kepolisian dan pihak-pihak terkait tersebut menjadi kunci kesuksesan pengamanan acara ini. Setiap petugas memainkan peran penting dalam mengatur lalu lintas, menjaga kekondusifan, dan menghindari potensi gangguan keamanan.

Petugas kepolisian dengan sigap melakukan pengawalan jalur pawai, memberikan himbauan kepada peserta untuk tetap tertib, dan memberikan bantuan apabila diperlukan.

Pawai Obor tersebut sukses digelar dengan antusiasme yang tinggi dari masyarakat. Para peserta berkumpul dan memeriahkan acara dengan semangat yang membara. Suasana keceriaan dan kebersamaan terpancar peserta yang mengikuti acara tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad mengungkapkan kebanggaannya terhadap kinerja petugas yang terlibat dalam pengamanan Pawai Obor.

"Kami sangat berterima kasih kepada semua petugas yang telah menjalankan tugas mereka dengan baik. Pengamanan yang sukses ini tidak mungkin terjadi tanpa kerja keras dan dedikasi mereka. Kami berharap semoga keamanan dan kebahagiaan terus terjaga di wilayah kita," ucap Kapolsek, Rabu (19/07/2023).

Dengan berakhirnya Pawai Obor yang sukses, masyarakat setempat menantikan momen berikutnya untuk berkumpul dan merayakan peristiwa penting dengan penuh semangat. Polsek Widasari siap untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah serta terus mempererat hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat. Pungkasnya.

Masyarakat yang hadir merasa aman dan terlindungi selama acara berlangsung. Mereka memberikan apresiasi yang tinggi kepada petugas kepolisian yang menjalankan tugas dengan penuh dedikasi.

Keberhasilan pengamanan Pawai Obor ini menjadi bukti nyata bahwa Polsek Widasari, Koramil dan unsur terkait lainnya berkomitmen untuk memberikan perlindungan kepada masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah Kecamatan Widasari.